

*Pfleg die Liebe mit den Deinen
pfleg dein schönstes Liebesglück
denn einmal wird es dann geschehen
das wäre dann das letzte Stück.*



Herzlichen Dank

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Verbundenheit und danken herzlich für die grosse Anteilnahme zum Abschied von unserem lieben

Emil Fehr

Es ist schön zu wissen, dass man auch diesen Weg nicht allein gehen muss.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen, die uns in der Zeit des Abschiednehmens und der Trauer begleitet und uns auf vielfältige Weise unterstützt haben.

Ganz besonderen Dank gilt dem Pflegepersonal der Gruppe Sihlsee im Alterszentrum Frohmatt, welches unseren Vater fürsorglich und liebevoll gepflegt und uns in seinen letzten Stunden einfühlsam begleitet hat.

Unseren lieben Dank geht auch an Pfarrer Daniel Brun für seine Unterstützung und die tröstenden und liebevollen Abschiedsworte, an den Organisten Georges Pulfer sowie an die Enkelinnen Alina und Manuela für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier.

Dr. Thomas Saner danken wir herzlich für seinen ärztlichen Beistand.

Ein grosses Dankeschön gilt auch den Turnkameraden und der Fahndelegation, welche Emil auf seinem letzten Weg kameradschaftlich und ehrenvoll begleitet haben.

Ebenso danken wir ganz herzlich für die prächtigen Kranz- und Blumengebinde, die Spenden und Zuwendungen für späteren Grabschmuck, die lieben Beileidsbriefe und Karten sowie die tröstenden Worte und herzlichen Umarmungen.

Aufrichtigen Dank an alle, die den lieben Verstorbenen auf seinem letzten Weg begleitet haben und ihm mit Zuneigung und Freundschaft im Leben begegnet sind.

Wädenswil, im Mai 2019

Die Trauerfamilien